

Córdoba, 10 de noviembre del 2023.

COMUNICADO IMPORTANTE

Att:

Estimada comunidad del Voleibol Cordobés.
(Clubes, Dirigentes, Técnicos, Jugadores y Espectadores)

En virtud de algunos acontecimientos informados a nuestra institución, por parte de clubes, técnicos y nuestro cuerpo arbitral. Sobre episodios de violencia dentro de nuestra competencia, queremos informar que no aceptamos desde la FCV ningún tipo de violencia o actitud antideportiva dentro o fuera de la cancha.

Por este motivo comunicamos las nuevas medidas adoptadas desde la FCV para las instancias finales.

1. Tolerancia cero a cualquier agresión, acto de violencia o actitud antideportiva antes, durante o al finalizar la competencia. Tanto sea por parte de jugadores, dirigentes, técnicos o espectadores. Este tipo de actitudes serán penalizadas por nuestro cuerpo arbitral. Sera responsable el club local de colaborar con el cuerpo arbitral caso este lo solicite para garantizar el desarrollo del evento.
2. No se permitirán durante el proceso del saque del jugador, la utilización de redoblantes, cornetas o cualquier otro tipo de elementos que genere ruido o distracción.
3. Exigiremos respetar según reglamento las zonas de juego, mesa de control y banco de suplentes. No se permitirá públicos en las zonas de saque próximos a los jugadores. Es responsabilidad del club local mantener al públicos en los lugares permitidos.
4. En caso de suspensión del partido por problemas de actitudes antideportivas en las instancias finales, el club perderá la Localia y el partido se jugará en una cancha neutral a definir por la FCV.
5. Nuestro cuerpo arbitral está autorizado a detener el partido ante cualquier tipo de agravio, actitudes violentas o antideportivas por parte de los espectadores, técnicos, jugadores o dirigentes.

Queremos disfrutar de nuestro deporte sin violencia, sin violentos y sin ningún tipo de conductas inapropiadas para una actividad deportiva.

Saludamos atentamente.